

Incomodidad en sala de espera

LEONARDO GARRIDO JARA

El Hospital Sótero del Río tiene una sala de espera en la posta de urgencia que es un espanto. No hay sillas suficientes y la gente debe sentarse en el suelo. Mi hija tuvo que pasar toda la noche en una sala muy inhóspita pues no hay ni estufas ni aire acondicionado. Comprar un par de calefactores y más sillas no creo que desfinancie al hospital.

 **RESPUESTA.**— Nos contestaron del Complejo Asistencial Dr. Sótero del Río, que en la Unidad de Emergencia Adultos están comenzando con los trabajos de remodelación de sus espacios. La finalidad es otorgar una mejor infraestructura y comodidad a los usuarios y consta de un blindaje de la unidad de emergencia y mejoras en la sala de espera, como también de su ventilación, nos explicaron. Asimismo, planean aumentar los baños públicos en este último espacio y mejorar las instalaciones internas de la unidad.